

威風堂堂

平成25年度

第2学年学級通信 第39号

平成26年2月14日(金)

文責：卓

アーリントンハイツ訪町団を迎える会

13日にアーリントンハイツ訪町団が来校し、津具中学校の誇りである合唱とボディーパーカッションでおもてなしをしました。合唱後にはスタンディングオベーションをいただき、言葉が通じなくてもみなさんの歌声は心に響いているんだなと感じ、改めて津具中の合唱のすばらしさを感じることができました。また、郁泉さんは合唱曲の紹介を、大慈郎君は来年の海外研修に向けてのスピーチをそれぞれ英語で話してくれました。緊張しつつも堂々と話す姿は立派でした。



～心の中をのぞいてみて～

今日アーリントンハイツから来た人たちにボディパと合唱を贈りました。来年度アメリカへ行くので、そのためにも印象を良くしないといけないと思って歌いました。最後は立って拍手をしてくれたことが本当にうれしくて、これからもみんなで合唱を頑張ろうと思いました。

今日はアーリントンハイツの歓迎会がありました。僕はスピーチをするので、歌の練習をしている間はずっと緊張していました。本番でもあごがガクガクしていたけれど、笑ってもらえたり、途中で忘れそうになったけれど、なんとか全部言えたのでホッとしました。

今日はアーリントンの人が来ました。合唱を聴いてもらって、とても喜んでもらえました。練習してきたかいたがよかったなあと思って、とてもうれしかったです。これからは、人に何かをやる時は、全力でやって喜んでもらえるようになりたいです。

今日はアーリントンハイツの人たちが来ました。私たちは、ボディパと「友～旅立ちの時～」の合唱をやりました。どちらもあまり練習してなかったけど、リズムもとれていたし、講堂の中でも声が響いていて良かったです。

学年末テスト終了

～心の中をのぞいてみて～

今日はテスト初日でした。技術と家庭科のテストが今日返ってきました。見てみると、教科書の文をそのまま穴埋めで書くところで、教科書を読んでいただけ間違えていたので、明日は朝起きたら確認などをして完璧にしたいです。

今日はテストの1日目でした。テストは集中してできました。家庭科は、ほとんど全部1点だったけれど、最後の感想のところが書けませんでした。その上の1点の弁当の問題をずっと書いていて、時間がなくなりました。感想を早く気づいていたら平均点とほとんど同じなので、もったいなかったなと思いました。

テストが返されたのもあったけれど、そこまでいいとは言えないので、明日のテストでは挽回しないといけないなと思いました。隠岐先生もおっしゃっていたけれど、時間がないので頭に入れながら集中してやって、成果を出せるといいと思うので、これからは焦らず落ちついて、頭に入れながらやろうと思います。

今日はテスト2日目でした。昨日の反省を活かして最後まで一通りできました。でも、数学では、見直しをしてミスは何個か直したけど、ケアレスミスが多かったと言われました。なので、冷静に早くやりつつ、ケアレスミスを減らしたいです。

今日はテスト2日目でした。まあまあだと思いました。最後までねばってできたのでよかったと思います。明日が最後だと思ってしっかりできました。今日はまあまあだと思ったので、明日はしっかりやりたいです。

〈自分に合った勉強方法ができましたか？〉

2年生として受ける最後の定期テストが終わりました。点数を見て一喜一憂しているだけではいけません。もちろん結果を出すために勉強しているので、良い点数は嬉しいし、悪い点数は悲しいと思います。しかし、その点数の裏側にある過程に目を向けてください。「この勉強方法をしたからよく覚えられた」「この時間にやった勉強はあまり覚えられなかった」など、いろんなことが考えられると思います。2年生の勉強の様子を見てみると、ノートに赤ペンでまとめたものをシートで消して確認できるようにしたり、確認テストを自分で作って覚えたか確認するようにしたりと、自分に合った勉強方法を工夫してやっている人が多く、とてもよく頑張っているなと思います。3年生になると、今よりもっと学習内容が難しい上に範囲も広くなるので、勉強時間を増やすのはもちろんですが、効率のよい（＝自分に合った）勉強方法が必要になってきます。今回やってみて結果につながったやり方は次に生かし、よくなかったやり方は改善して、3年生になって困らないようにしてください。すべては自分自身の将来のためです。

来週の予定

- 19日（水） 学校保健委員会 （13:30～）
- 21日（金） 短縮授業 12:50 下校 （給食あり）

※インフルエンザが流行しています。手洗い、うがい、マスク着用を心がけましょう。また、運動・食事・睡眠の生活リズムを崩さないようにして過ごしてください。